

10月

はつらつ 尾久六っ子!



清里

清里移動教室

9月28・29・30日、5年生は3日間の清里移動教室に行ってきました。残念ながら飯盛山登山はできませんでしたが、子供たちは元気いっぱい充実した3日間を過ごしました。

1日目、清泉寮での「環境学習」。レンジャーの方々に案内してもらい、森の音を感じながら歩きました。途中、小雨が降ってしまいましたが、動物の観察等、充実しました。

2日目、朝から降り続く雨のため飯盛山登山を中止し、オオムラサキセンターへ行きました。オオムラサキセンターでは、葉に隠れているオオムラサキの幼虫を子供たちは必死に探しました。

夜は牛山先生による「八ヶ岳の自然と星」の講話。自然の素晴らしさや、星の神秘をそれぞれが感じました。

3日目、最終日の滝沢牧場では、乗馬や乳しぼり、バードコール作りを体験しました。これまで触れたことのない動物に触れ、命の大切さを実感することができました。



なかよし班

なかよし班活動



今年度のなかよし班活動では、班で遊ぶ活動や班長たちによるゲーム集会のほかに、なかよし班清掃が新しく始まりました。1、2学期末に1回ずつ行う活動です。1学期の掃除では、上級生が下級生に優しく掃除の仕方を教える様子が見られました。また9月8日になかよし班ゲーム集会で「じゃんけん列車」を行いました。班のメンバーだけでなく、異学年とたくさんかかわりながら楽しく活動ができました。



尾久六小の子供たちが他の学年と仲良く、周りに優しく接することができるように、これからも大切にしていきたい活動です。

1年

感じる心を大切に

9月21日(水)にあらかわ遊園の動物広場に行きました。1年生にとって初めての校外学習です。学年全員で道を歩いたり、横断歩道を渡ったりしながら、あらかわ遊園に到着しました。

「フワフワしてかわいい。」「あったかい。」など嬉しそうに話をしながらモルモットをだっこをしたり、元気なウサギに少し緊張しながら触ろうとしたり、子どもたちはさまざまな気持ちをもって学習することができました。

11月の展覧会にむけて、作品づくりがはじまりました。「こんなふうにしてみたいな。」「もっとこうしたいな。」という気持ちを持ち、取り組めるようにしていきたいと思います。



2年

2年生、2学期もがんばります!

2年生の2学期が始まって1か月がたちました。2年生として、掃除や給食など学校生活のことを頑張っています。給食では、いつも完食を目指してたくさん食べる、楽しく食べるようにしています。友達と一緒に食べる給食はとても楽しく、つい話をしてしまいがちですが、よく食べる2年生なのでしっかり時間の中で食べようと頑張っています。1学期と比べ全員完食できる日が増えてきました。掃除では、「黙って、端まできれいにする」ということを頑張っています。1年生も隣で掃除をしながら見ているので、お手本になる掃除ができるよう、励ましています。2学期は敬老ふれあい給食や展覧会があります。2年生として成長できるよう見守っていきます。



3年

スーパー見学に行ってきました！

社会科の学習で、スーパーマーケットの見学に行ってきました。2学期に入ってから、お家の方に協力していただき、買い物調べをしました。「お家の方は、私たちの体のことを考えて買い物をしていると思う。」「安売りの時に一度に買い物をするよ。」など様々なことに気付いていました。そして、それならばお家の方がよく買い物をしているスーパーは、どんなくふうをしているのかな？と新たな疑問をもちました。

そしていよいよスーパーに見学です。商品の並べ方のくふうや、商品のパックづめの仕方、お客さんへの心配りなど、普段は気が付かないこと目をむけて見学してすることができました。3年生では、今後も「はたらく人とわたしたちの暮らし」に目を向けていきます。

4年

親子レクありがとうございました！！

9月10日(土)に学年学級での親子レクがありました。4年生は運動会でも行った「ダッシュ・ターン・ジャンプ」を行いました。保護者の方にも子供たちと一緒にしっかりと準備運動をしていただきました。始めにクラス



ごとに別れ、子供たちが手本となり競争しました。次に、保護者の方も参加し、良い勝負を繰り広げ、大変盛り上がりました。子供たちも保護者の方もよく頑張りました。親子の絆だけでなく、クラスの団結も深まる貴重な時間となりました。参加していただいた保護者の皆様本当にありがとうございました。



5年

知っご清里～調べたことを伝え合おう～

清里移動教室で学習発表会を行いました。出発前から8つのグループに分かれ、清里の歴史や産業、動植物等についての調べる学習を行いました。さらに、調べたことを相手に分かりやすく伝えるために、紙芝居や模造紙、



ペープサート等で工夫し、発表準備をしました。発表会当日は、聞き手から「分かりやすい」「なるほど」声が聞こえました。清里についての知識を深めることができ、清里の見方が広がったように感じます。2日目以降の清里が、さらに楽しみになる発表会でした。

6年

おぐろくのプール、ありがとう！

高学年の水泳学習は好天に恵まれて、1回も中止になることがなくプールに入ることができました。そして水泳学習の最終日は、5年生と合同で「着衣泳」を行いました。子供たちは、長袖と長ズボンを着て、靴下と靴も履いてプールに入りました。実際に泳いでみると「うわ！なんか重い！」「自由に泳げない」などの声が上がっていました。楽しいはずの水遊びや水泳が、思わぬ事故と隣合わせにあることなどを学んだり、衣服を着ているときに有効な泳ぎ方や、長い時間水に浮いているための姿勢などを実際に体験したりして、「命の学習」を行い、今年度の水泳の学習を終了しました。それは、6年生にとって、おぐろくのプールとのお別れを意味します。6年間の感謝を込めてあいさつをし、中学生に向けての歩みをまた1歩進めました。